

Medieninfo

Neue Geschäftsleiterin und Gemeindeschreiberin

Der Gemeinderat hat Frau Christine Hofer-Ryser zur neuen Geschäftsleiterin der Gemeindeverwaltung und Gemeindeschreiberin von Kirchberg gewählt. Frau Hofer übernimmt am 1. Juli 2021 die Nachfolge von Hanspeter Keller, der nach 25 Dienstjahren in Pension geht. Christine Hofer ist 49jährig, diplomierte Gemeindeschreiberin und Bauverwalterin, verheiratet, und mit ihrer Familie in der Gemeinde Walkringen wohnhaft.

Der Gemeinderat freut sich, dass für den wichtigen Kaderposten der Gemeindeverwaltung eine kompetente Nachfolgeregelung getroffen werden konnte, heisst Frau Christine Hofer herzlich willkommen und wünscht ihr einen guten Einstieg und viel Freude bei ihrer neuen Tätigkeit in der Gemeinde Kirchberg.



Kirchberg, 01. April 2021
Der Gemeinderat

PS. Die Veröffentlichung des Porträtbildes wurde von Christine Hofer autorisiert.

Kontaktperson für Rückfragen

• Gemeinderatspräsident Andreas Wyss

☎ 079 744 79 82